

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Segala puji bagi Allah SWT, Tuhan semesta alam serta shalawat dan salam kehadiran Nabi besar Muhammad SAW. Berkat limpahan rahmat, taufik dan hidayah-Nya penyusunan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Remunerasi Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan Direktorat SDM Kantor Pusat PT Pos Indonesia (Persero) Bandung”** dapat terselesaikan tepat pada waktunya.

Pada kesempatan kali ini, penyusunan skripsi ini ditujukan guna memenuhi salah satu persyaratan akademis di Universitas Telkom pada Program Studi Administrasi Bisnis. Skripsi ini dibuat berdasarkan data sesungguhnya dan observasi yang dilakukan penulis selama melakukan penelitian ini.

Selama penyusunan skripsi ini, penulis dapat menyelesaikannya berkat bimbingan, dukungan, dan bantuan dari berbagai pihak. Maka dari itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua penulis. Ayahanda tersayang dan tercinta Hari Purnama, S.E. serta Ibunda tersayang dan tercinta Suci Indah Ikawati S.H., atas doa, motivasi, semangat, dan dukungannya selama proses penyusunan skripsi sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik, lancar, dan tepat waktu.
2. Bapak Alini Gilang, S.H., M.M., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, ilmu, arahan, dan motivasi dalam penyusunan skripsi serta telah meluangkan waktunya selama penyusunan skripsi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu.
3. Ibu Citra Kusuma Dewi, S.E, M.B.A., selaku dosen wali penulis di Universitas Telkom yang telah memberikan dukungan dan motivasi dalam penyusunan skripsi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
4. Keluarga besar telah memberikan dukungan dan doanya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.

5. Sahabat penulis dari SMA: Rani, Indy, Alfa, Nisa, Drivi, Owen, Bobby yang telah memberikan dukungan, doa, dan semangat sehingga penulis termotivasi untuk dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini tepat waktu.
6. Teman dekat penulis selama kuliah di jurusan ADBIS: Vanidyatama Istighfardhani, Annisa Nur Fadhilla, dan Tina Fuzzy serta teman seperjuangan skripsi penulis di ADBIS: Dita Aditya, Dodi Jayen, Febri Hikmah, Devi Frida, dan Dean Septiani yang telah memberikan dukungan dan semangatnya dalam penyusunan skripsi ini sehingga penulis termotivasi untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan tepat waktu.
7. Seluruh pihak yang tidak mengurangi rasa hormat telah banyak memberikan dukungan dan semangat kepada penulis selama penyusunan skripsi yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari bentuk penyusunan maupun materinya. Maka kritik konstruktif dari pembaca sangat penulis harapkan untuk dijadikan motivasi agar ke depannya bisa lebih baik lagi dari yang sebelumnya. Akhir kata semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada kita semua, terima kasih.

Wassalammualaikum Wr. Wb.

Bandung, 31 Januari 2017

Penulis